

POR TERCERA TEMPORADA CONSECUTIVA

Linares: EcoMercado Solidario entregará alimentos gratuitos a miles de hogares

Altruista alianza público-privada. La creciente iniciativa que por ahora solo se aplica en una comuna de la región, ha logrado proveer cerca de 30 toneladas de productos a casi 2.000 familias vulnerables. Empresas, organizaciones y personas se suman a colaborar

LINARES. El 2025 arrancó con excelentes novedades para el Maule Sur y el Fondo de Solidaridad e Inversión Social, Fosis. El organismo gubernamental junto al municipio anunció la continuidad del exitoso EcoMercado Solidario ahora como programa regular de dicho servicio, lo cual permitirá seguir entregando gratuitamente más y mejores canastas de alimentos a miles de familias de la comuna.

La buena noticia surgió luego que recientemente diversos actores regionales y lina-

renses participaron en un par de instancias de planificación y coordinación, con el objetivo de continuar fortaleciendo la operatividad y cobertura de esta iniciativa ejecutada gracias a la loable colaboración del comercio, empresas, ferias y otros donantes de productos esenciales para el consumo doméstico.

APOYO SOCIAL BÁSICO

Los EcoMercados Solidarios son un banco público que provee sin costo semanalmente entre cuatro a siete

kilos de alimentos a familias priorizadas por las municipalidades que lo implementan. Así se busca asegurar el acceso a la nutrición de las personas más vulnerables y aprovechar, por ejemplo, frutas y verduras que no serán comercializados en ferias libres, supermercados y almacenes.

A menos de dos años de su puesta en marcha tras comenzar en Linares su operatividad en abril de 2023, por ahora la única ciudad del Maule en que funciona el pionero proyecto, se han re-

cuperado y suministrado alrededor de 30 mil kilos de alimentos, beneficiando a casi 2.000 hogares con integrantes en situación de discapacidad o postrados, adultos mayores hasta el 60% del Registro Social de Hogares, y niñas, niños y adolescentes (NNA) de establecimientos educacionales que estén en situación de fragilidad socioeconómica.

CONSOLIDACIÓN

“Por ello estamos felices de concretar y comunicar este avance al convertir al EcoMercado desde un programa piloto que está teniendo excelentes resultados, a una iniciativa regular incorporada a la parrilla programática global del Fosis, lo cual nos permitirá cimentar y extender aún más el favorable impacto y el beneficio de este programa que ejecutamos en conjunto con el municipio de Linares”, explicó la directora regional de la entidad, Andrea Soto.

Las personas, instituciones, empresas o asociaciones que



EcoMercado Solidario recibe, almacena y distribuye alimentos que alguna vez fueron parte de la cadena productiva. Su resultado es producto de una relación público-privada.

quieran aportar a esta iniciativa deben ingresar a la página www.fosis.gob.cl, donde encontrarán un banner con toda la información y un formulario de contacto.

EMPRESAS COLABORADORAS

Actualmente en Linares destacan empresas colaboradoras como Carnes De Solis, Congelados Alfé y Nisen, El Pedregal, Arrocería Santa Mónica, Molino El Peral, Hotel Curapalihue, Revolución Pyme, Ferias

Libres (3) Rengo, Cuéllar y Esfuerzo, Verdulerías La Palomita, El Baratini, Amigo Julio, San Darío y Luchito Parada, Molino Liguay, Cámara de Turismo Achibueno y DeliBest.

En cuanto a labores de voluntariado aportan alumnos de la Escuela Especial Las Violetas (establecimiento municipalizado, cuyos menores también son usuarios del programa), estudiantes del Colegio Concepción de Linares y la agrupación salesiana, Giuliano Berizzi.



La población objetivo son familias que se encuentran en el 60% de menores ingresos. Fosis estudia extender su implementación a otras comunas del Maule.